



Cuatro alumnos benaventanos de la Universidad de la Experiencia graduados en el Paraninfo de la USAL

Los alumnos benaventanos de la Universidad de la Experiencia María del Pilar Castaño Carrasco, María del Pilar García Díaz, Gregorio González Muñoz y Piedad Martínez Huerga, recibieron el viernes en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca las bandas como nuevos discentes graduados de la promoción 2014-2017. Los



Foto de familia. | FOTO J. A. G.

alumnos estuvieron acompañados del coordinador de la UNEX, Francisco José Rebordinos.
